



Noticia con historia

Salieron de España restos de Eva Perón

Hace 50 años, *El Mercurio de Valparaíso* informaba: "MADRID, 16 NOV. (EFE).- Los restos mortales de Eva Duarte de Perón salieron hoy de Madrid, rumbo a Buenos Aires, en un vuelo especial de Aerolíneas Argentinas. En la misma aeronave viaja el Ministro argentino de Bienestar Social, señor López Rega, acompañado de varios funcionarios del Gobierno de ese país y un nutrido grupo de policías de escoltas de esa nación. El Ministro español de Asuntos Exteriores, señor Cortina Mauri, acompañado del primer introductor de Embajadores, señor Pan de Soraluze, llegó al aeropuerto a las siete de la tarde y conversó durante unos minutos en las salas de autoridades del mismo, con el Embajador argentino señor Campano. Minutos después llegó López Rega, que hizo su entrada en la sala directamente desde la pista donde había asistido personalmente a la carga del féretro en el avión. Con el retorno del cadáver embalsamado de Eva Duarte terminó en forma sorpresiva uno de los episodios más discutidos de la moderna historia de Argentina. Todo comenzó luego de la caída del Gobierno de Perón, en 1955, a tres años de la muerte de Evita, que falleció a los 33 años, de cáncer a la sangre".